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第１４回外環沿線協議会　運営に関するアンケート結果

１．本日の会議について　　　　　　　　　　　２．運営について

３．①資料の内容について　　　　　　　　　３．②資料の分量について
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４．ご意見

【資料について】

・外環の必要性の有無を議論する場合これから数字を出す機会が多くなります。

　根拠とする数は計算式の中に明確な数字を出して下さい。（計算式にて表すときは○○に定数という様に）

・東京都が出してくださった「谷原交差点の交通量と渋滞状況」の資料はＳ６０年の環境影響評価書に書か

れていたＰ３８７の推計図も一緒に出していただいた方が分かりやすいと思います。これからでも追加し

てください。

【その他】

・倉田さんがおっしゃった点は大切なポイントです。外環の都市計画決定経過について反省すべき点は反省

し、その上で、より望ましいＰＩにしていきたいものです。


